

Vortrag Hochwasserschutzprojekt Rhesi

am **Mittwoch, 21. Februar 2018 um 17 Uhr**

Ort: Haus der Wirtschaft, Fürst-Franz-Josef-Saal, Poststrasse 1 in Schaan



Mit dem Staatsvertrag von 1892 zwischen Österreich und der Schweiz wurde die Internationale Rheinregulierung (IRR) gegründet. Wesentliche Aufgabe ist die Gewährleistung des Hochwasserschutzes auf der Rheinstrecke zwischen der Illmündung und dem Bodensee.

Durch das Projekt Rhesi soll die Abflusskapazität des Rheins erhöht werden. Basis der Massnahme ist das Entwicklungskonzept Alpenrhein aus dem Jahr 2005, das von der Regierungskommission Alpenrhein (IRKA) und der IRR entwickelt wurde. Darin wurden verschiedene Fachgebiete, zum Beispiel Hochwasserschutz, Grundwasser und Gewässerökologie, analysiert, und es wurde ein Massnahmenkonzept mit Handlungsempfehlungen entwickelt.

Herr Dr. Markus Mähr, Internationale Rheinregulierung, wird uns bei einem Vortrag den aktuellen Projektstand des Wasserschutzprojekts Rhesi erläutern.

Anmeldung

Um Anmeldung wird gebeten bis **Montag, 19. Februar 2018** unter office@lia.li